
一般質問Q&A

一般質問Q&A

その他の質問
・避難所のマンホールトイレ整備について
・学校再開後の教職員の勤務状況について

　
　
昨
年
７
月
26
日
の
勝
山
市

立
中
学
校
再
編
検
討
委
員
会
か

ら
の
答
申
を
受
け
、
８
月
６
日

に「
勝
山
市
立
中
学
校
再
編
に

係
る
特
別
要
望
」を
県
に
提
出

し
、
８
月
25
日
に
市
内
３
中
学

校
で「
１
校
に
統
合
し
、勝
山

高
校
と
の
併
設
が
最
も
望
ま
し

い
」
と
の
説
明
会
を
開
催
し

た
。
市
民
か
ら
は
「
中
学
校
再

編
と
勝
山
高
校
併
設
が
抱
き
合

わ
せ
に
な
っ
て
問
題
が
難
し
く

な
っ
た
。
県
は
併
設
し
て
も
い

い
と
言
っ
て
い
る
の
か
。」、

「
ま
ず
勝
山
高
校
の
魅
力
を
高

め
る
必
要
が
あ
る
。」、「
県
教

育
委
員
会
の
高
校
再
編
計
画
見

直
し
議
論
を
待
つ
べ
き
だ
。」と

の
意
見
が
あ
っ
た
。

　
同
検
討
委
員
会
か
ら
示
さ
れ

た
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
で
は
、
２
０

２
４
年
か
ら
２
０
２
５
年
度
の

統
合
を
目
指
す
と
あ
り
、
検
討

期
間
が
少
な
い
と
思
う
が
、
勝

山
市
立
中
学
校
再
編
計
画
の
現

状
と
今
後
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
に

つ
い
て
伺
う
。

　
　
答
申
が
「
再
編
統
合
す
る

新
中
学
校
の
立
地
場
所
を
勝
山

高
校
と
の
併
設
ま
た
は
近
接
と

し
て
、
中
高
の
連
携
を
進
め
る

べ
き
」
と
い
う
内
容
で
あ
っ
た

こ
と
か
ら
、
答
申
の
内
容
と
中

高
連
携
の
メ
リ
ッ
ト
や
必
要
性

に
つ
い
て
県
教
委
に
説
明
し
、

理
解
を
求
め
て
き
た
。

　
一
方
、
県
教
委
で
は
「
高
等

学
校
教
育
問
題
協
議
会
」
に
お

い
て
、
今
後
の
県
立
高
校
の
あ

り
方
に
つ
い
て
検
討
を
進
め
、

今
年
６
月
に
は
同
協
議
会
か
ら

答
申
が
出
さ
れ
、
「
今
後
の
普

通
科
高
校
は
、
地
域
と
の
協
働

の
下
に
特
色
化
・
魅
力
化
を
図

り
、
で
き
る
限
り
存
続
す
る
こ

と
が
望
ま
し
い
」
と
の
考
え
方

が
示
さ
れ
た
。
そ
の
方
向
性

は
、
現
在
の
勝
山
市
の
取
組
み

に
合
致
し
て
い
る
。

　
現
在
、
市
教
委
、
県
教
委
、

勝
山
高
校
の
三
者
協
議
の
場
を

持
ち
、
中
高
連
携
に
関
す
る
具

体
的
な
課
題
な
ど
に
つ
い
て

話
し
合
い
を
進
め
て
い
る
。
十

分
な
意
思
疎
通
を
図
り
な
が
ら

協
議
を
続
け
、
県
と
の
協
議
が

整
え
ば
、
中
学
校
再
編
計
画
案

を
つ
く
り
、
市
議
会
や
市
民
へ

丁
寧
な
説
明
を
し
て
意
見
を

伺
い
な
が
ら
、
正
式
な
再
編
計

画
を
策
定
し
て
い
く
。
そ
の

際
、
当
初
目
標
と
し
て
い
た
開

校
年
度
に
は
拘
ら
ず
、
最
良
の

形
で
実
現
す
る
よ
う
に
し
て
い

き
た
い
。

● 中学校再編計画の進捗状況について

● ３歳児健診における弱視の早期発見について
● 行政手続きのデジタル化でオンライン申請の

推進を
その他の質問
・行政手続きにおける押印廃止と書面主義の見直しについて
・カラスの糞害対策について

　
　
平
成
29
年
４
月
７
日
付
け

厚
生
労
働
省
通
知
「
３
歳
児
健

康
診
査
に
お
け
る
視
力
検
査
の

実
施
に
つ
い
て
」に
は
、「
子

ど
も
の
目
の
機
能
は
生
ま
れ
て

か
ら
発
達
を
続
け
、
６
歳
ま
で

に
ほ
ぼ
完
成
す
る
が
３
歳
児
健

康
診
査
に
お
い
て
強
い
屈
折
異

常
（
遠
視
、
近
視
、
乱
視
）
や

斜
視
が
見
逃
さ
れ
た
場
合
に
治

療
が
遅
れ
、
十
分
な
視
力
が
得

ら
れ
な
い
と
指
摘
さ
れ
て
い
る

こ
と
」、ま
た
そ
の
こ
と
を
「
周

知
す
る
こ
と
」
と
記
載
さ
れ
て

い
る
。
日
本
小
児
眼
科
学
会
で

は
、
視
力
検
査
に
加
え
、
フ
ォ

ト
ス
ク
リ
ー
ナ
ー
等
を
用
い
た

屈
折
検
査
の
実
施
を
推
奨
し
て

い
る
。

　
弱
視
の
早
期
発
見
、
早
期
治

療
の
た
め
、
屈
折
異
常
検
査
の

大
切
さ
を
保
護
者
に
通
知
す
る

と
と
も
に
、
機
器
の
導
入
を
検

討
す
る
べ
き
。

　
　
現
在
、
ラ
ン
ド
ル
ト
環
を

用
い
た
視
力
検
査
を
実
施
し
て

い
る
が
、
月
齢
や
子
ど
も
の
発

達
の
度
合
い
に
よ
っ
て
検
査
が

適
切
に
で
き
な
い
場
合
も
あ

り
、
個
々
の
状
況
に
合
わ
せ
て

検
査
実
施
状
況
を
追
跡
し
、
必

要
に
応
じ
て
精
密
検
査
を
勧
め

て
い
る
。

　
県
内
の
他
市
町
で
は
、
屈
折

異
常
検
査
の
機
器
を
導
入
し
視

力
検
査
を
実
施
し
て
い
る
と
こ

ろ
も
あ
る
の
で
、
今
後
研
究
し

て
い
き
た
い
。

　
　
住
民
サ
ー
ビ
ス
の
向
上
や

行
政
の
効
率
化
の
た
め
に
「
マ

イ
ナ
ポ
ー
タ
ル
・
ぴ
っ
た
り

サ
ー
ビ
ス
」
の
フ
ル
活
用
な

ど
、
現
行
制
度
や
シ
ス
テ
ム
を

活
用
し
て
で
き
る
こ
と
か
ら
先

ん
じ
て
進
め
る
べ
き
。

　
「
ぴ
っ
た
り
サ
ー
ビ
ス
」

は
、
市
民
を
居
住
す
る
自
治
体

の
オ
ン
ラ
イ
ン
手
続
き
へ
と
誘

導
す
る
た
め
の
優
れ
た
シ
ス
テ

ム
だ
が
、
手
続
き
を
完
結
さ
せ

る
ま
で
に
他
の
シ
ス
テ
ム
と
の

連
携
が
必
要
で
あ
る
。

　
現
在
、
窓
口
の
電
子
化
、
庁

内
の
電
子
決
裁
、
出
退
勤
シ
ス

テ
ム
、
テ
レ
ワ
ー
ク
制
度
検
討

に
む
け
た
一
体
的
な
シ
ス
テ
ム

導
入
を
目
指
し
、「
ぴ
っ
た
り

サ
ー
ビ
ス
」
や
そ
の
他
の
Ｓ
Ｎ

Ｓ
サ
ー
ビ
ス
な
ど
の
利
用
も
含

め
、
市
役
所
に
来
な
く
て
も
手

続
き
が
で
き
る
よ
う
検
討
し
て

い
る
。
引
き
続
き
、
住
民
サ
ー

ビ
ス
の
向
上
と
行
政
の
効
率
化

を
目
指
し
て
い
き
た
い
。
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 ◆ ひとり親世帯臨時特別給付金の再支給
　新型コロナウイルス感染症の影響により、子
育てと仕事を一人で担う低所得のひとり親世帯
に1回目の支給対象者に対して、令和2年12月
18日から2回目の支給を行います。理事者から
は、6月に結婚された方も支給対象になるとの
説明もありました。
対象者：①令和２年６月分の児童扶養手当の
　　　　　受給者
　　　　②公的年金給付等の受給により、児童扶養

手当に係る支給制限限度額を下回る方
　　　　③家計が急変し、直近の収入が児童扶養

手当の対象となる水準に下がった方
給付額：１世帯５万円、第２子以降は１人につき
　　　　３万円

 ◆ 社会資本整備総合交付金
委員：克雪住宅推進事業補助金345万9,000円
の減額、多世帯同居・近居推進事業補助金
757万4,000円の増額の説明を求める。

理事者：勝山では雪を融かす家よりも屋根を斜
めにして排雪する家にする方が多く、申請が
少なかったため減額になり、世帯同居を考え
た時に新築で建てる方が増えており、申請数
も増え、今回の増額に至った。

委員：空き家対策についてもリフォーム支援事業

補助金を周知して活用してもらうようにして
ほしい。

 ◆ 教  育  費
　修学旅行費用の補正予算について、理事者から
は、従来の修学旅行行程予約のキャンセル料金
の補填補助ではなく、新型コロナウイルス感染
予防対策の一環として、これまで行われてきた
県外への修学旅行が自粛される中で、その行程
や行き先を県内に変更して実施した各学校に、
その助成をするものと説明がありました。

 ◆ 木質バイオマス有効活用事業補助金
　これまで九頭竜森林組合には間伐材1㎥あたり
1,700円の補助金が福井県から交付されていた
が、それが850円に減額されたことを受けて、
勝山市は追加の補助金を交付することとしまし
た。その背景には、森林を適切に管理すること
で、今後の鳥獣害対策の布石としたい考えがあ
ります。

　審査の結果、令和２年度勝山市一般会計補正
予算（第６号）を可決しました。● 予算委員会

　議員定数については、新型コロナウイルス感染
症が蔓延する中、開催を見合わせている識者を
招いての学習会や団体等との意見交換会の概要
について、具体的な議論をしました。　
　今後も、精力的に議論を重ねる中で、議会の
機能強化等についても勘案し、定数については
総合的に判断することとします。

　また、タブレットの導入に向けて運用規程など
を策定しました。
　その他、メール等の活用や議会改革の広報、
議会広報の内容、さらには事務局機能などについ
て種々議論しました。
　今後も、社会情勢や改革の優先度合いなどを
考慮しつつ、活発な議論を重ねていきます。

● 議会改革特別委員会

常任委員会･特別委員会報告

１２議会だより  かつやま ７８号（２０２１年１月）５ 議会だより  かつやま ７８号（２０２１年１月）


